

Fecha: 22-12-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino

Tipo: Noticia general
Título: Incendio en Cerro San Cristóbal

Pág.: 48 Cm2: 136,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 ■ No Definida

Santiago

Incendio en Cerro San Cristóbal

Un incendio se registró la tarde de ayer en la ladera noroeste del Cerro San Cristóbal, en la Región Metropolitana (RM). El fuego se encuentra a pocos metros de edificios residenciales ubicados en el sector de Avenida Perú, en la comuna de Recoleta.

El gobernador de la RM, Claudio Orrego, indicó a través de su cuenta de X que personal de "Bomberos y brigadistas ya se encuentran trabajando en el sector".

La autoridad hizo un llamado a "mantenerse alejados" de la zona afectada, y a "quienes habiten las viviendas cercanas, cerrar ventanas y usar mascarilla".

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) reportó que preliminarmente 0,5 hectáreas han sido afectadas por el incendio. Además, la institución anunció que un avión cisterna se dirigió al lugar para combatir el fuego.

Como consecuencia de esta emergencia, el Parque Metropolitano de Santiago (Parquemet) cerró sus accesos y comenzó a evacuar al público que se encontraba dentro de sus instalaciones.

"Diversas compañías del Cuerpo de Bomberos de Santiago están trabajando en la zona del incendio. Te pedimos no acercarte al parque, ya que se encuentra cerrado debido a la emergencia", informó Parquemet -dependiente del Ministerio de Vivienda-, a través de sus redes sociales.

